

Camagüey, 18 ago.- A mantener un vínculo permanente con las comunidades para evaluar y atender las principales insatisfacciones de los agramontinos, exhortó Walter Simón Noris, miembro del Buró Provincial del Partido Comunista de Cuba en Camagüey.

Durante el Grupo Temporal de Trabajo, alertó sobre el estado de opinión negativo sobre diversos temas en varias zonas del municipio cabecera, por lo que convocó a prestarle mayor atención a esas inquietudes.

Al respecto, Reinaldo Viamontes Hernández, director adjunto de la Empresa Provincial de Acueducto y Alcantarillado, explicó que en el momento de la reunión se bombeaba agua hacia el centro de la ciudad, y para la madrugada estaba previsto el abasto al reparto Julio Antonio Mella.

En el caso de los habitantes de las calles Cisneros, Hermanos Agüero, San Ramón e Independencia, puntualizó que deberán beneficiarse desde esta mañana con la entrega del vital líquido.

Sin embargo, el dirigente partidista insistió en la necesidad de identificar los lugares con mayores afectaciones y potenciar hacia allí el servicio con el empleo de carros cisternas.

Aseguró Viamontes Hernández que actualmente la provincia cuenta con mejores condiciones para restablecer el bombeo paulatinamente, a partir de la entrada de mil 300 litros por segundos en la Planta Potabilizadora.

No obstante, Simón Noris recalcó la necesidad de priorizar el fluido eléctrico en la estación de bombeo Tínima, lo cual favorecería el abasto de agua al municipio de Camagüey.

En cuanto a la cobertura de combustible, se conoció en el encuentro que a pesar de la baja disponibilidad, existe ese producto en los servicentros de la provincia.

Sobre la producción de alimentos se informó que aún están pendientes por entrar al territorio 236 toneladas de pollo de la canasta básica normada y más de 900 toneladas de azúcar, así como otros renglones, entre ellos, café, chícharos y frijoles.

Se precisó, además, que para hoy están garantizados más de 50 mil litros de leche en la Planta Pasteurizadora, al tiempo que se trabaja con atrasos en la producción de pan, aunque se priorizan centros vitales como los hospitales.

Acerca de la compleja situación epidemiológica que muestra el municipio de Esmeralda alertó el doctor Carlos Morán Giraldo, director provincial de Salud Pública, y al respecto insistió en la importancia de impulsar un movimiento a nivel de barrio para lograr un mayor enfrentamiento al dengue en todo el territorio agramontino. **(Yadira Nuñez Figueredo/ Radio Cadena Agramonte) (Foto: Rodolfo Blanco Cué/ ACN)**